76 haben es geschafft

Mit einem Sektempfang zur Begrüßung wurden die diesjährigen Abiturientinnen und Abiturienten samt Freunden und Familien in der Eschborner Stadthalle willkommen geheißen. Die 76 Schülerinnen und Schüler fieberten dem Samstag vor einer Woche entgegen, denn an diesem Tag ernteten sie die Früchte ihrer langjährigen Arbeit

Mit der traditionellen Übergabe der Zeugnisse wurden die Schülerinnen und Schüler offiziell vom Direktor der Heinrich-von-Kleist-Schule, Adnan Shaikh, verabschiedet.

Für die musikalische Umrahmung des diesjährigen Abschlussballs sorgte, wie immer in altbewährter Manier, die Big Band der Heinrich-von-Kleist-Schule unter der Leitung des stellvertretenden Schuldirektors, Rainer Guss. Durch die Veranstaltung führte der Schulsprecher Tim Opitz.

Höhepunkt des Abends war für die Abiturientinnen und Abiturienten sowie die etwa 300 Familienangehörigen und Freunde die Zeugnisüber-

gabe. Erster Stadtrat Mathias Geiger konnte die leistungsbeste Abiturientin und den leistungsbesten Abiturienten des diesjährigen Jahrganges auszeichnen. Die beste Abiturientin ist Viktoria Oppel mit einem Notendurchschnitt von 1,3. Das beste Abitur 2011 erreichte Marc Wrona mit einem Notendurchschnitt von 1,1.

Beide Abiturienten wurden mit einer Urkunde und einem Geldbetrag belobigt. Nach dem offiziellen Teil feierten die Schülerinnen und Schüler mit ihren Angehörigen und Freunden sowie den Lehrerinnen und Lehrern der Heinrich-von-Kleist-Schule das bestandene Abitur, denn so eine Schülerin: "Starke Nerven sind beim Abi gefragt und auch viel Verständnis."



vlnr: Direktor Adnan Shaikh, Viktoria Oppel, Marc Wrona u. Erster Stadtrat Mathias Geiger.